



LATITUDE MONDE & AFRIQUE CHALLENGE
L'Afrique qui ose

Faites décoller la « Fusée »
Performance de votre
Entreprise avec le Master Class :

« LES TRANSFORMATEURS :
QUELS LEVIERS POUR
ENCLANCHER LE MOUVEMENT ? »

Intervenant : Aloune GUEYE
PDG du Groupe L'AFRIQUE QUI OSE

Jeu 7 novembre 2019 | Libreville

250 000 FCFA TTC par participant

FORMATION

Un atelier de formation et de renforcement de capacités des acteurs électoraux, qu'ils soient de la société civile ou qu'ils appartiennent aux institutions intervenant dans le processus des élections, se tient jusqu'au 24 octobre à Libreville.

Page 4

CONSOMMATION

Les produits issus des exploitations du programme Graine ont désormais leur marché au quartier Charbonnages (Lac-Bleu). De quoi permettre aux clients de s'offrir des vivres sécurisés et à la qualité nutritionnelle garantie.

Page 6

INTENSIFIER LA LUTTE

TUBERCULOSE. Le rapport mondial 2018 publié tout récemment par l'OMS montre une hausse de la morbidité de l'ordre de 72% en Afrique. Au Gabon, mettre en place un dispositif efficace en matière de prévention, de diagnostic et de traitement apparaît comme une nécessité absolue.

Pages 2 & 3



ECHANGES

Représentants du FMI et de la Banque mondiale et délégation gabonaise ont mis à profit leurs rencontres en marge des réunions statutaires à New York pour examiner de nouvelles orientations propres à relancer notre économie.

Page 7

GANG

Cinq jeunes âgés de 19 à 22 ans viennent d'être arrêtés par l'antenne de la PJ dans le Woleu-Ntem pour association de malfaiteurs, puis placés en détention à la prison du Peloton. En revanche, le chef présumé de ce gang est en fuite.

Page 14

FOOTBALL

L'attaquant international gabonais Pierre-Emerick Aubameyang figure parmi les 30 nominés au Ballon d'or 2019 dont le lauréat sera connu le 2 décembre. Peu de chances qu'il accroche le podium, mais un bel hommage au talent du canonier d'Arsenal.

Page 10

POUR MOI QUOI...

Les prédateurs du Trésor public se sont réjouis de voir leurs semblables «victimes» de Mamba sortir un à un de prison. Pour eux, c'est la victoire...

Ils pensent l'avoir échappé belle, ils se trompent. À ce propos, il n'y a qu'à lire entre les lignes la réponse du Présida sur la question. C'est plutôt maintenant que nombre d'entre eux qui traînent des casseroles doivent perdre le sommeil. La justice inspirée par les réseaux sociaux, et celle des médias, ne sont pas celle de la justice qui s'appuie sur la loi. Il faut donner du temps au temps pour se prononcer. Donc, là, là, là, place sera désormais à la justice, à ses règles...

C'est le lieu de rappeler à ces prédateurs qu'ils ne peuvent bouffer impunément l'argent du contribuable comme ça là. Le Présida a d'ailleurs proclamé sa volonté de mener une lutte implacable contre la corruption et le détournement des deniers publics. Et il a indiqué la piste. Le temps est aux magistrats pour faire le job et bien ficeler les dossiers. Alors, ceux qui croient avoir réussi à passer entre les mailles du filet n'ont qu'à se tenir tranquilles. «Mamba» est là, mbè-mbè avec ses morsures assassines. Et qu'ils soient sur le qui-vive.

En tout cas, dans les mapanes, on est sereins. Pas ceux qui n'ont pas la conscience tranquille. Enfin, «rira bien, qui rira le dernier». Trois doigts au ciel...

...MAKAYA